

かけはし

学校通信 12月号
うきは市立吉井小学校
令和6年12月24日
文責 校長 佐々木尚子

◆◆ 校内長縄集會と北筑後スポコン広場 ◆◆



12月3日は、校内で全校の長縄集會と3年生以上は北筑後スポコン広場に参加した日でした。

本年度は各クラスで目標を立てて1学期から練習をしてきました。その成果を分かち合うために集會を行いました。練習をしてきましたが、実際には、跳ぶことを苦手とする子もいます。しかし、得意な子が後ろからタイミング良く背中を押ししたり、「3・2・1・ハイ！」と苦手とする子に合わせたカウントダウンをクラス全員で言ったり、一番前にしてスタートを任せたりなどクラスごとに「みんなで跳ぶ」を1つのめあてとして取り組んでいる姿がいくつもみられて、感動ものでした。そして、ひとりひとりが真剣なまなざしで長縄の動きを見つめ跳ぶ姿にも心ふるえました。

2月は、持久走記録会の代わりにこの長縄集會を行うようにしています。

◆◆ 今年も門松飾りができています ◆◆

毎年恒例となってきました。本年度と昨年度のPTA理事さん方が正門に門松を飾っていただきました。1週間前に竹を取りに行っていたが、次の週にみなさんで半分に切った竹を高さそろえてタイヤに沿って並べたり、土が入った袋をいくつもタイヤの中に詰め込んだり、蠟梅や松を飾って白い石を見かけよく並べてなど、手際よく協力して2時間ほどでできました。子ども達が、一気にお正月がきた！と喜んで正門に入っています。

◆◆ 冬休み中の子ども達の安全確保を ◆◆

北九州市で痛ましい事件があり、尊い命が失われました。ご本人も残されたご家族もどれほどの悲しみを抱えておられるか想像に難くありません。また、中学生が闇バイトをしているという報道もあっています。子ども達の周りは「安全」とは決して言いがたい世の中です。長期休暇中、事件・事故に巻き込まれないよう、帰宅時刻、ラインやゲームの使用状況など保護者の方に管理をお願いしたいと思います。そして、よいお年をお迎えください。今年もお世話になりました。ありがとうございました。

◆◆ 今後の予定 ◆◆

1月 8日(水) 集団登校・始業式
21日(水) 学習参観 懇談会 専門委員会 5年子どもと保護者が共に学ぶ規範教室
24日(金) 弁当の日 31日(金) 来入児入学説明会

◆◆ たのしかっ祭 ありがとうございます ◆◆



やっと、子ども達の発表をみていただくことができました。

6年生以外は、白壁ホールでのたのしかっ祭は初めてでしたので、子ども達だけでなく、担任の先生も練習の時から緊張感がありました。ステージに上がり、スポットライトを浴び、斜めになった観客席に向かって、自分の体をつかって表現することが一生のうち、何度あるでしょうか。このように考えるととても貴重な経験をさせていただいたと思います。また、欠席した友だちの台詞や役を快く引き受けて演目をやり遂げる学級のつながりもみえて実のあるたのしかっ祭だったと思っています。来年は、11月に行う予定ですので、全員参加できることを願います。

保護者の方には、たくさんの感想をありがとうございます。まだ、受け付けていますのでいつでも学校の方へご提出ください。

～保護者の方の感想から～

- ・ 心を1つに太鼓をつかった息ぴったりの演技が、観ていてとても感動しました。力強い太鼓の音が体に響き、素晴らしかったです。さすが、上級生。(6年生へ)
- ・ 九州各地の方言を、劇だったりクイズだったり発表の仕方に工夫があってとっても楽しかったです。(5年生へ)
- ・ ごんきつねの切なさとおったかさが伝わる名演技でした。(4年生へ)
- ・ 人権学習をとおして、考えて行動すること、差別やきめつけ、人に言われてイヤなことはしない等これからも心に響かせて考えてくれるといいなと感じました。(3年生へ)
- ・ はきはきと発表して、学んだことをしっかりと伝えようとする姿がたくましく感心しました。さっそくお店にいきました。(2年生へ)
- ・ 元気でした、台詞をよく覚えていましたね。(1年生へ)